

Le lynx boréal au cœur d'une exposition à la médiathèque

Avec 51 individus répertoriés dans les forêts du département, le lynx boréal fait l'objet d'une exposition très complète à la médiathèque permettant de mieux connaître ses habitudes et son mode de vie.

Jusqu'au 20 décembre, la médiathèque accueille une exposition sur le lynx boréal organisée par l'association IGMA avec le soutien de Bugey Sud Actif (BSA). Grâce à des photos fournies par des photographes amateurs du Sud Bugey, des panneaux explicatifs et des vidéos, les visiteurs pourront découvrir le mode de vie de ce magnifique félin forestier.

Des témoignages nécessaires au suivi de l'espèce

À l'occasion du vernissage de l'exposition, samedi 30 novembre, Denis Adam, concepteur de l'exposition, est revenu sur l'objectif de l'association organisatrice. « L'association IGMA, en référence au nom amérindien du lynx, a été créée en 2020. Elle a pour objectif d'agir pour la faune et en particulier pour le lynx boréal. Nous travaillons sur plusieurs axes comme la sensibilisation et la



Denis Adam a présenté l'exposition. Photo Éric Hell

formation. Nous organisons régulièrement des événements dans le département de l'Ain : conférences, expositions, interventions dans des écoles. L'étude du félin et sa protection font également partie de nos prérogatives, comme notre action "suivi de l'espèce" qui s'inscrit dans le cadre du Plan national d'action sur le lynx. »

Si vous avez observé, photographié ou filmé un lynx, votre témoignage est important et peut contribuer au suivi de l'espèce. Vous pouvez envoyer votre témoignage à suivis@igma-lynx.fr »

Causerie sur le lynx boréal
vendredi 6 décembre à 20 h
salle des fêtes de Saint-Benoît.